

Mineras de Sierra Gorda acuerdan mejorar calidad del aire en la zona

COMPROMISO. *Spence, Centinela y Sierra Gorda SCM, que producen 11% del cobre en Chile, acordaron trabajar en un Acuerdo de Producción Limpia en la comuna.*

Cristián Venegas M.

cvenegas@mercuriocalama.cl

Las mineras Spence de BHP, Centinela de Antofagasta Minerals y Sierra Gorda SCM, responsables del 11% de la producción nacional de cobre, anunciaron un acuerdo de colaboración con el fin de mejorar la calidad del aire en la comuna de Sierra Gorda. Iniciativa que contempla la presentación de una manifestación de interés para suscribir un Acuerdo de Producción Limpia (APL), el cual será tramitado ante la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático.

Respecto de este proceso, en que las compañías estarán representadas por la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA); la alcaldesa de Sierra Gorda, Adriana Rivera subrayó la importancia del compromiso alcanzado: "Hoy damos un paso histórico (...) hemos suscrito la voluntad de firmar un Acuerdo de Producción Limpia. Este compromiso mejorará la calidad del aire y la vida de nuestros vecinos, demostrando que la alianza público-privada puede y debe trabajar por el desarrollo sustentable de nuestra comuna".

SIERRA GORDA SCM

Desde las compañías, Rocío Amarilla Páez, fiscal general de Sierra Gorda SCM, dijo que "estamos orgullosos de llevar ade-



LA COMUNA DE SIERRA GORDA ES UNO DE LOS DISTRITOS MINEROS MÁS IMPORTANTES DE CHILE Y DEL MUNDO.

lante este acuerdo, porque como Sierra Gorda SCM somos un vecino más y, como tal, queremos lo mejor para nuestro entorno. Por ello, tomamos todas las opciones que tenemos a nuestro alcance y trabajamos en conjunto con otras empresas para brindar la mejor calidad de vida a nuestros vecinos".

MINERA CENTINELA

En tanto, la vicepresidente de Asuntos Corporativos de Antofagasta Minerals, Katharina Jenny, destacó que "nuestro compromiso con Sierra Gorda

y sus habitantes es trabajar de manera concreta y efectiva en medidas para contribuir a su desarrollo integral. Por eso este hito es altamente relevante, porque demuestra que estamos en línea con la principal preocupación de vecinas y vecinos y que entendemos que la mejor manera de avanzar es de forma colaborativa con la comunidad, autoridades y las empresas del sector, priorizando siempre a las personas".

MINERA SPENCE

En tanto, el vicepresidente de

Asuntos Corporativos de BHP América Latina, René Muga, dijo que "alcanzar un Acuerdo de Producción Limpia entre las tres compañías es un hito que nos entusiasma y nos llena de orgullo, este acuerdo es fruto de la colaboración y muestra la voluntad de diálogo tanto de Spence | BHP como de las otras compañías que operan en la zona y las autoridades. Esta declaración de voluntad marca un hito importante y nos permitirá seguir trabajando juntos para mejorar el entorno y la calidad de vida de los vecinos".